
ATA 010 DA REUNIÃO DO CMI - MÊS DE OUTUBRO/23

No dia vinte e seis de outubro de dois mil de vinte e três, as 8h30min na sala
de reuniões do CREAS, situado na rua: Tupinambás n. 100, bairro Vista
Alegre, Mafra SC, realizou-se a reunião nº 010/2023 - Ordinária, do
Conselho Municipal do Idoso CMI Mafra/SC, convocada através do Oficio
032/2023/CMI de 06/10/2023 com a seguinte pauta: ORDEM DO DIA-
Aprovação da ata da reunião de Setembro de 2023;- Leitura das
correspondências recebidas e expedidas.ASSUNTOS DELIBERATIVOS-
Assuntos a tratar sobre a última reunião do ano, que está prevista para o dia
16/11/2023;-Verificar as demandas que os idosos propuseram para o Prefeito,
a fim de preparar a reunião do CMI aberta para os secretários e público em
geral, que será realizada no dia 16/11/2023;-Aprovação da agenda de
reuniões/CMI para 2024. A Reunião contou com a presença dos (as)
CONSELHEIROS (AS) TITULARES E SUPLENTES REPRESENTANTES
DAS ORGANIZAÇÕES GOVERNAMENTAIS: Titular: Edenize Farias dos
Santos Presidente do Conselho em exercício, ora representante da
Secretaria Municipal de Assistência Social e Habitação; Suplente Soely
Koene Sallai, da Secretaria Municipal de Assistência Social e Habitação;
Titular da Secretaria Municipal de Saúde suplente: Jerusa Weck Grahl de
Souza. CONSELHEIROS (AS) TITULARES E SUPLENTES
REPRESENTANTES DAS ORGANIZAÇÕES NÃO GOVERNAMENTAIS:
ASAPRIMA, titular Maura Miguel; Associação Lar dos Velhinhos de Mafra,
Titular: Andrea Vanessa David, Grupo da Terceira Idade, Titular: Erenita
Voitexm; Aline Witt Habskost Dola, Titular representante da OAB dos
Advogados do Brasil; Demais participantes:Araci Turchen Makohin da
SMASH, Miriane Arbigaus, PMSC, Jaquelini E. Pedro e Danilo Niespodzinski
do CREAS conforme lista de presença anexa. Verificado que havia quórum
para o prosseguimento dos assuntos deliberativos, com o quórum mínimo
de presença deu-se inicio. Inicialmente foi aprovada a ata da reunião anterior,
que havia sido encaminhada via grupo de trabalho, no wattsapp. A psicóloga
Soely apresenta os dois novos técnicos que agora são responsáveis pelo
atendimentos aos cidadãos idosos do nosso município e que fazem parte da
equipe do CREAS - Paefi - Idoso, sra. Jaquelini e sr. Danilo. Essa equipe é
uma antiga reivindicação do Conselho do Idoso, devido aumento de demanda
de atendimento na rede da assistência social. Araci faz as leituras das
correspondências recebidas e expedidas:Oficio 032/2023/CMI Convocação
para a reunião; Memorando 12.165/2023 em 25/10/2023 para a Secretaria
de Administração solicitando indicação de representante suplente devido a
saída de Flavia Staidel; Memorando 9.268/2023 despacho 1 de 25/10/2023
para Meio Ambiente e Desenvolvimento Urbano, reiterando novamente a
solicitação de indicação de representes para o Conselho com cópia para
Secretaria de Administração; Recebidos Protocolos de Denuncias contra
pessoa Idosa do Disque 100: 2069701 de 28/09/2023, Protocolo 2128319 de
23/10/2023, Protocolo 2110532 de 14/10/2023, denuncias todas
encaminhadas ao CREAS e DPCAMI Mafra e a Denuncia protocolo 2110532
em 16/10, encaminhada também para CREAS de Rio Negro por se tratar de
envolvidos no município de Rio Negro e Mafra; Recebido Oficio
1177/2023/01PJ/MFA de 10/10/2023 da Primeira Promotoria de Justiça de
Mafra informando que tramita na promotoria procedimento epigrafado que



apura noticia de que o Lar dos Velhinhos de Mafra esta cobrando
mensalidade divergente ao estipulado no contrato incluindo parcela de 13º,
solicitando ao conselho informar se existe alguma regulamentação a respeito
da questão no município de Mafra SC; Enviado oficio 033/2023/CMI em
17/10/2023, ao presidente do Conselho Municipal de Assistência Social
solicitando informações se o CMAS emitiu alguma resolução ou normativa a
respeito da cobrança de valores de Instituições de Longa Permanência ILPI
no município de Mafra; Oficio 035/2023/CMI de 20/10/2023 a Sra Maria Célia
Picksius Valoja de Collo presidente da Associação Lar dos Velhinho de Mafra
solicitando informação se o Lar tem documento com embasamento legal
sobre a cobrança de mensalidades aos acolhidos na instituição bem como a
cobrança de 13ª parcela; Email resposta do Lar dos Velhinhos na data de
24/10/2023 com oficio sem numero em resposta ao oficio 35/2023/CMI
informando que a cobrança se faz de acordo com o art. 10º do regimento
interno do Lar, consolidado em 23/05/2011e registrado em cartório e que
desde o ano de 2021 após reunião ordinária da Diretoria após conhecimento
da redução de valor destinado pela prefeitura de Mafra a titulo de subvenção,
decidiu-se pela cobrança prevista no art. 10º do regimento interno, acrescida
do valor de grau de dependência e o aumento dos custos no final do ano com
pagamento de 13º salário aos funcionários da entidade; Oficio
034/2023/CMI de 20/10/2023 para a 1ª Promotoria de Justiça de Mafra em
resposta ao oficio 01177/2023/1PJ/MFA, informando que em reunião da
Comissão de inscrição, monitoramento e fiscalização de entidades verificou-
se não existir Resolução e entendeu pela necessidade do CMI criar
Regulamentação especifica para as ILPI´s situadas no município de Mafra.
ASSUNTOS DELIBERATIVOS: discutido sobre a reunião agendada para o
mês de Novembro, que a princípio havia sido planejada ser para uma reunião
ampliada no dia 16 de novembro, com a participação de convidados e na
qual seriam discutidos assuntos de interesse da população idosa e verificou-
se que devido a situação de calamidade pública em que nosso município se
encontra e que envolve muitas pessoas que atuam na linha de frente com
atendimento dos desabrigados e desalojados pelas enchentes, ficou
transferida para o mês de Março do ano de dois mil e vinte e quatro. Nesta
ocasião é discutido a importância das comissões realizarem reuniões para
organizar os documentos necessários para o melhor desenvolvimento das
atividades/atribuições do Conselho do Idoso. Inclusive foi informado das
reuniões semanais da Comissão de Inscrição, monitoramento e fiscalização
de entidades, que ocorre toda sexta feira, as 08h30min, nas dependências do
CREAS.Também foram discutidas algumas situações que envolvem a
população idosa e lembrado que o Sr. Prefeito, por ocasião da audiência que
teve com os conselheiros no mês de setembro, se comprometeu em ceder
um micro ônibus para o CCI poder acionar a população mais carente de
nosso município a participar das atividades que ocorrem em sua sede. Outra
situação em debate é a falta de participação dos integrantes da secretaria do
meio ambiente e de educação, esporte e turismo do município, que compõem
o conselho na estância governamental. Para tanto, foi unâmine a aceitação
de que deverá ser encaminhado um oficio para cada secretário, com cópia ao
secretário de administração, afim de que todos estejam cientes de suas
responsabilidades para com a população idosa de nosso município. Esse
compromisso ficou firmado junto com a secretaria de Assistência Social, que



estava presente na reunião com o prefeito. Houve também a discussão de
algumas situações que foram trazidas pelos grupos de idosos que
participaram do café com o Prefeito, realizado no ultimo dia trinta de
setembro no CCI, e que foi alusivo a data de 1º (primeiro) de outubro, Dia
Internacional do Idoso. Sendo assim, após apresentação do calendário de
reuniões do próximo ano, é dado o encerramento da reunião, com o
agradecimento a todos os participantes. Eu Soely Koene Sallai lavrei esta ata.


